



El rector de la Usal participa en el encuentro del Grupo Tordesillas

E. A. S.
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, participó ayer en el XII Encuentro de Rectores del Grupo Tordesillas que se está celebrando bajo la presidencia de la Universidad de Lisboa, en la capital del país vecino.

Hernández Ruipérez intervino en una mesa redonda sobre el gobierno de las universidades, en la que estuvo acompañado por el rector de la Universidad de Lisboa, Antonio Sampaio da Nóvoa y el rector de la Universidad de Coimbra, Joao Gabriel e Silva. Durante su intervención repasó los modelos de gobernanza de las universidades españolas. ■